

KKN Trn.pdf

by --

Submission date: 18-Jul-2024 04:32AM (UTC-0500)

Submission ID: 2418525912

File name: KKN_Trn.pdf (595.58K)

Word count: 2617

Character count: 17174

1. PENDAHULUAN

Kerja Kuliah Nyata (KKN) merupakan program ¹³ pengabdian masyarakat yang bertujuan untuk mengamalkan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Melalui program ini, mahasiswa belajar tentang pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat secara langsung di lapangan. Diharapkan melalui program ini mahasiswa dapat menerapkan dan mengembangkan ilmu yang dipelajari dalam perkuliahan di Kegiatan Kuliah Kerja Nyata. Mereka juga diharapkan mampu bekerja sama dan berbaaur dengan masyarakat di desa tempat Kegiatan Kuliah Kerja Nyata. Hal ini sesuai dengan penempatan desa yang telah ditentukan (Laia, 2022).¹⁹ Selain itu, diharapkan program ini dapat memberikan wawasan kepada masyarakat tentang potensi dan perkembangan desa. Dalam program Kuliah Kerja Nyata (KKN), mahasiswa berperan sebagai pemecah masalah, motivator, dan dinamisator dalam proses penyelesaian masalah serta membangun dan mengembangkan masyarakat

Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini mengusung tema menumbuhkan budaya kreatif, berwawasan, dan gemar menabung di masyarakat. Program ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menabung dan menjaga kelestarian lingkungan.⁸ Program Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini dilaksanakan di desa Mangunjaya, Kecamatan Tambun Selatan. Masyarakat merupakan objek utama dalam menjalankan Kuliah Kerja Nyata (KKN) bagi mahasiswa yang melaksanakan Kegiatan Kuliah Kerja Nyata di desa yang dituju (Laia, 2022).¹⁶ Sasaran program ini adalah ibu rumah tangga dan anak-anak. Diharapkan program ini dapat membantu masyarakat dalam mengelola keuangan dengan lebih baik, sehingga mereka mampu menghadapi berbagai tantangan ekonomi saat ini.

2. METODE

Penelitian ini berisi deskripsi tentang proses perencanaan dan pelaksanaan kegiatan KKN. Subjek pelaksanaan KKN adalah masyarakat di Desa Mangunjaya RT 006/RW 003. Tempat dan lokasi pelaksanaan KKN adalah di Desa Mangunjaya RT 006/RW 003. Dan pihak-pihak yang terlibat dalam pelaksanaan KKN adalah Kepala Desa Mangunjaya, Perangkat Desa Mangunjaya, Ketua RT 006 dan Ketua RW 003 di Desa Mangunjaya, Mahasiswa dari Kelompok 4 KKN Universitas Bhayangkara Jakarta Raya dan Dosen Pembimbing Lapangan KKN.

Pada penelitian ini menggunakan metode observasi yang dilakukan di Desa Mangunjaya Kabupaten Bekasi. Kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini berlangsung pada tanggal 14 Mei 2024 sampai dengan 14 Juni 2024 dimana program kerja yang dijalankan dilakukan dengan memberikan edukasi kepada anak-anak dan memberikan kesadaran akan lingkungan sekitar.

Kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan oleh kelompok Kuliah Kerja Nyata Universitas Bhayangkara Jakarta Raya dengan mengikuti kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Mangunjaya RT 006. Penelitian ini berdasarkan hasil observasi dan penelitian lapangan. Tujuan dilakukannya kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini adalah memberikan kesadaran kepada masyarakat mengenai pentingnya menabung sejak dini yang nantinya akan berguna dimasa yang akan datang, membantu masyarakat dalam menyadari pentingnya pendidikan, dan memberikan edukasi akan pentingnya kesadaran lingkungan. Berikut detail denah lokasi yang digunakan sebagai tempat pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata.

Desa	Mangunjaya
Kecamatan	Tambun Selatan
Kabupaten	Bekasi
Provinsi	Jawa Barat
Bulan	5-6
Tahun	2024
Sebelah Utara	Desa Satria Jaya
Sebelah Selatan	Desa Sumber Jaya
Sebelah Timur	Desa Setia Mekar
Sebelah Barat	Desa Mekar Sari

Tabel 1. Geografis Lokasi

3. **HASIL**
 Kuliah Kerja Nyata bertujuan untuk menjembatani hubungan antara dunia akademik-teoritis dan dunia yang berkaitan dengan pengalaman langsung dan penerapan teori atau pengetahuan dalam situasi nyata. Namun, pada praktiknya bukan tidak mungkin jika tujuan KKN tidak sesuai dengan harapan awal, sehingga peserta Kuliah Kerja Nyata yaitu mahasiswa tidak memperoleh pelajaran yang signifikan setelah masa Kuliah Kerja Nyata berakhir. Bukan hanya itu, kualitas kehidupan masyarakat di lokasi Kuliah Kerja Nyata juga bukan tidak mungkin jika tidak mengalami perubahan yang berarti (Fauzi et al., 2023)

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata diawali dengan pertemuan dengan para pihak-pihak yang berkepentingan yaitu perangkat desa, untuk membangun kerja sama antara Universitas

Bhayangkara Jakarta Raya dengan Desa Mangunjaya, lalu tertanggal 14 Mei 2024 dilakukan kegiatan pembukaan Kuliah Kerja Nyata.



Gambar 1. Dokumentasi Pembukaan Kegiatan Kuliah Kerja Nyata

Program Pengabdian Masyarakat dengan Media Edukasi

Program kerja media edukasi adalah suatu program yang bertujuan untuk membantu masyarakat khususnya anak-anak setempat dalam mengembangkan keterampilan membaca, menulis, menghitung, bermain sambil belajar dan berkeaktifitas dengan menggunakan alat bantu sebagai mediana. Media edukasi pada program ini berupa soal latihan yang digunakan dalam menulis, flash card yang digunakan dalam membaca, soal teka teki yang digunakan dalam menghitung, video pembelajaran dari proyektor yang digunakan dalam bermain sambil belajar, dan kaleng celengan juga krayon yang digunakan dalam berkeaktifitas.

Media edukasi ini berguna untuk membantu anak-anak dalam memahami, meningkatkan rasa semangat anak-anak terhadap belajar dan mengurangi rasa jenuh terhadap metode pembelajaran yang monoton. Oleh karena itu, kami mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Universitas Bhayangkara Jakarta Raya membuat program media edukasi ini, dengan membagi menjadi beberapa kategori diantaranya:

a) Media Edukasi Membaca dan Menulis

Pendidikan merupakan aspek yang sangat penting bagi setiap orang, baik itu orang tua, remaja, maupun anak-anak. Dalam pendidikan, seseorang akan mempelajari berbagai hal yang akan membantunya menjadi seseorang yang berguna bagi masyarakat, bangsa dan negara (Kusuma et al., 2022). Menurut Undang-undang No. 20 tahun (2003), pendidikan adalah suatu upaya dengan penuh kesadaran dan telah direncanakan untuk mewujudkan lingkungan dan proses pembelajaran yang secara aktif mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual keagamaan, pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, serta keterampilan yang dibutuhkan dirinya, masyarakat, bangsa dan negara. Ketika seseorang menempuh pendidikan, maka ia akan memperoleh pembelajaran literasi. Literasi merupakan kemampuan yang sangat berharga dalam kehidupan.

Literasi mengacu pada kemampuan seseorang untuk memahami, mengakses, dan bertindak secara bijaksana melalui berbagai aktivitas seperti membaca, mendengarkan, menulis, dan berbicara (Abidin et al., 2021). Literasi mempunyai dampak yang signifikan terhadap kesuksesan seseorang. Oleh karena itu, untuk membantu meningkatkan keterampilan literasi di masyarakat, maka kami mengadakan program media edukasi terkait membaca dan menulis pada pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Mangunjaya, Kabupaten Bekasi. Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI), membaca adalah melihat serta memahami isi dari apa yang tertulis (dengan melisankan atau hanya dalam hati). Sedangkan menulis adalah aktivitas untuk mengungkapkan pikiran atau perasaan melalui media bahasa (Nurgiyantoro, 2001). Pada program media edukasi terkait membaca dan menulis, tujuan kami adalah untuk mengedukasi anak-anak terkait membaca dan menulis, untuk membantu meningkatkan keterampilan literasi mereka. Dengan kemampuan membaca dan menulis, maka seseorang akan dapat memahami serta menyatakan suatu informasi dengan benar.



Gambar 2. Dokumentasi Media Edukasi Membaca dan Menulis

b) Media Edukasi Menghitung

Salah satu ilmu pendidikan yang memiliki peran penting dalam kehidupan sehari-hari adalah berhitung. Berhitung merupakan suatu keterampilan untuk menerapkan ilmu matematika dasar dalam suatu keadaan yang muncul di kehidupan sehari-hari. Biasanya, pembelajaran terkait berhitung dimulai dengan ilmu matematika dasar seperti penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian. Akan tetapi, berhitung masih menjadi sesuatu yang ditakutkan, hal tersebut terjadi dikarenakan ilmu berhitung sangat sulit untuk dimengerti. Rasa kurang senang atau takut yang tidak mendasar, terjadi karena situasi dan kondisi dalam pembelajaran berhitung tidak diberikan dalam kondisi dan situasi yang menyenangkan, sehingga dengan demikian seorang guru sangat perlu untuk menciptakan situasi dan kondisi yang menyenangkan dalam memberi pembelajaran berhitung. Keterampilan berhitung sebaiknya diajarkan sejak dini, melalui permainan dan penggunaan metode yang tepat (Yurda, 2019).

Oleh karena itu, untuk membantu pengajaran keterampilan berhitung sejak dini dengan permainan dan metode yang tepat, maka pada salah satu program Kuliah Kerja Nyata (KKN) kami diadakan edukasi terkait berhitung. Beberapa ide untuk pengajaran ilmu mendasar matematika dalam pendidikan berhitung di program Kuliah Kerja Nyata kami adalah seperti pengenalan angka dari angka 0 sampai dengan 9, pengajaran cara menulis angka dengan benar, memperkenalkan ide menjumlahkan dan mengurangi sesuatu menggunakan benda atau jari, memberikan penjelasan tentang pembagian sebagai kebalikan dari perkalian, memberikan pengarahan mengenai nilai suatu uang dan cara menghitung kembaliannya dan lain-lain. Ide pembelajaran tersebut dilakukan agar pembelajaran menjadi lebih menyenangkan, efisien dan efektif. Tujuan dibuatnya program media edukasi menghitung adalah untuk meningkatkan kemampuan dasar matematika anak usia dini di Desa Mangunjaya RT 006/ RW 003, serta untuk menumbuhkan motivasi dan minat terhadap pendidikan terkait berhitung. Karena dengan mempelajari ilmu pendidikan terkait berhitung, maka akan dapat meningkatkan kemampuan anak-anak untuk memecahkan suatu masalah atau kemampuan berpikir kritis dan selalu memperhitungkan berbagai aspek sebagai pertimbangan di kehidupan sehari-hari.



Gambar 3. Dokumentasi Media Edukasi Menghitung

c) Media Edukasi Mengklasifikasikan Kebutuhan dengan Keinginan

Program kerja yang dilakukan dengan Media Edukasi terkhusus Mengklasifikasi Kebutuhan dan Keinginan. Kebutuhan merupakan suatu hal penting yang harus dipenuhi oleh semua makhluk hidup termasuk manusia untuk mendukung kehidupan sehari-hari. Sedangkan keinginan merupakan hal-hal yang ingin dimiliki atau dipenuhi setiap orang terhadap sesuatu yang tidak terlalu diperlukan dalam hidup.

Pengetahuan terkait Keinginan dan Kebutuhan sangat penting dan harus dikembangkan sejak usia dini, guna meningkatkan potensi dan membentuk karakter dan kemampuan anak-anak dalam mengambil keputusan, mengelola keuangan untuk masa depan, dan mengembangkan nilai-nilai sosial yang positif.

Tujuan dibuatnya program kerja ini untuk mengajarkan anak-anak usia dini di Desa Mangunjaya RT 006/03 tentang apa itu kebutuhan dan keinginan serta bagaimana pentingnya membedakan kebutuhan dengan keinginan untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Metode pembelajaran yang kami gunakan dalam program kerja ini dilakukan dengan mengajak anak-anak usia dini Desa Mangunjaya RT 006/03 untuk menonton kartun yang berkaitan dan menampilkan pengajaran terkait kebutuhan dan keinginan terlebih dahulu sebelum melakukan penjelasan lebih lanjut terkait topik yang sedang dibicarakan yaitu tentang bagaimana membedakan kebutuhan dan keinginan dalam kehidupan sehari-hari secara rinci dan mudah dimengerti. Selain itu, kami juga melakukan kuis berhadiah bagi anak yang mampu menjawab pertanyaan terkait topik yang sudah dijelaskan sebelumnya.



Gambar 4. Dokumentasi Media Edukasi Klasifikasi Kebutuhan dan Keinginan

Media Edukasi Kreatifitas Gemar Menabung

Salah satu program kerja yang dilakukan yaitu Media Edukasi khususnya Kreatifitas gemar menabung. Menabung merupakan suatu kegiatan dalam pengelolaan keuangan yang melibatkan penyisihan keuangan dalam jangka waktu tertentu untuk dimasa depan. Pengetahuan keuangan sendiri tidak hanya dimiliki oleh orang dewasa saja melainkan anak-anak usia dini juga perlu ditanamkan terkait pemahaman dan kebiasaan baik untuk di kemudian hari. Sebab usia dini sendiri merupakan usia emas untuk ditanamkannya kegiatan menabung (Kurniasih et al., 2021). Tujuan dibuatnya kegiatan program kerja ini untuk memberikan dan pemahaman menabung kepada anak-anak usia di dini khususnya di Desa Mangun Jaya RT 006/003 tentang pentingnya menabung sejak dini serta menumbuhkan kreatifitas anak-anak dalam menghias celengan.

Program kerja gemar menabung ini dapat memberikan manfaat untuk anak-anak khususnya di desa mangun jaya RT 006/003, karena dengan adanya kegiatan ini dapat mengajarkan anak-anak untuk dapat menabung dengan cara menyisihkan uang yang mereka miliki, sehingga uang yang telah di tabung tersebut dapat digunakan untuk dimasa depan.

Program gemar menabung tersebut dimulai dengan menonton bersama suatu video yang berisi materi tentang pentingnya menabung sejak dini serta dilanjut dengan kegiatan menghias celengan yang telah disediakan oleh Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Universitas Bhayangkara Jakarta Raya. sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan dengan lancar dan cepat, serta dengan adanya dukungan dan bantuan dari perangkat desa, dosen pembimbing, bapak/ibu ketua serta anak-anak di Desa Mangunjaya RT 006/003.



Gambar 5. Dokumentasi Medu Kreatifitas Gemar Menabung

Program Pengabdian Masyarakat Melalui Kerja Bakti

Manusia memainkan peran penting dalam menjaga kebersihan lingkungan. Pendidikan sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pola hidup bersih dan sehat. Lingkungan tempat seseorang tinggal adalah salah satu komponen yang mempengaruhi kehidupan mereka, dan kualitas lingkungan ini dapat berdampak pada kesehatan manusia. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa perilaku dalam menjaga kebersihan lingkungan semakin baik semakin tinggi tingkat pendidikan masyarakat, dan sebaliknya, semakin rendah tingkat pendidikan masyarakat semakin rendah pula perilaku dalam menjaga kebersihan lingkungan. Hal ini disebabkan oleh fakta bahwa masyarakat kurang memahami pentingnya menjalani gaya hidup yang sehat dan bersih.

Kesehatan identik dengan kebersihan lingkungan. Salah satu penyebab kerusakan lingkungan adalah sampah. Limbah adalah bahan yang dibuang dari produksi industri dan rumah tangga, seperti botol, plastik, dan peralatan rumah tangga yang tidak terpakai. Sampah adalah bahan buangan yang dihasilkan oleh aktivitas manusia dan alam karena bagian atau fungsinya sudah tidak digunakan lagi (Aziz et al., 2022).

Salah satu bentuk nyata dari gaya hidup ekologis adalah pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk menghasilkan banyak manfaat bagi lingkungan dan kehidupan masyarakat. Lingkungan harus selalu dijaga dan dirawat agar senantiasa bersih, asri, dan nyaman. Menjaga lingkungan sebagai bentuk pencegahan dalam penyebaran berbagai macam penyakit. Tujuan dari kegiatan bakti sosial ini adalah untuk meningkatkan kesadaran

warga Desa Mangunjaya tentang pentingnya menjaga lingkungan bersih. Dengan terwujudnya lingkungan yang bersih, kualitas hidup warga meningkat, yang merupakan hasil yang diharapkan. Kegiatan masyarakat ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kebersihan lingkungan, meningkatkan keramahan warga desa, dan menumbuhkan rasa gotong royong.



Gambar 6. Dokumentasi Pengabdian Masyarakat Melalui Kerja Bakti

Program Pengabdian Masyarakat dengan Pemasangan Plang Penunjuk Arah Masjid

Penunjuk arah bagaikan jembatan yang menghubungkan kita dengan tujuan. Pada umumnya, plang penunjuk arah memiliki 2 unsur yaitu huruf dan simbol sebagai media visual yang memiliki tujuan untuk memudahkan masyarakat untuk memahaminya. Melalui media visual ini, informasi mengenai arah dan lokasi tersampaikan dengan jelas dan mudah dipahami (Hilma Nahdliyatul Kamilah et al., 2023). Papan penunjuk arah bukan hanya infrastruktur biasa, tetapi alat penting dalam pemetaan suatu tempat. Memasang plang penunjuk arah Masjid Al-Ikhlas di Desa Mangunjaya merupakan langkah penting untuk membantu para pendatang menavigasi Masjid desa dengan mudah. Bahan Plang jalan yang kami gunakan yaitu pelat alumunium.

Program pemasangan plang penunjuk arah Masjid ini memberikan manfaat kepada masyarakat khususnya para pendatang, karena dengan adanya plang penunjuk arah memberikan informasi kepada para pendatang untuk mengetahui keberadaan masjid Al-Ikhlas. Bagi umat muslim, mencari masjid ketika bepergian atau berkunjung ke tempat baru merupakan hal yang sulit. Maka dari itu, Pemasangan plang merupakan inovasi kami untuk membantu masyarakat dan para pendatang untuk mengetahui lokasi Masjid Al-Ikhlas yang berada di Desa Mangunjaya.

Program pemasangan plang penunjuk arah ini bisa berjalan lancar dan cepat, ¹ tidak terlepas dari bantuan dan dukungan para perangkat desa, dosen pembimbing dan bapak ketua RT 006 desa Mangunjaya.



Gambar 7. Dokumentasi Pengabdian Masyarakat dengan Pemasangan Plang Penunjuk Arah Masjid

Program Pengabdian Masyarakat dengan Pemasangan Banner Hibauan

Lainnya dari program kerja yang dilakukan adalah pemasangan banner himbauan. Banner sendiri dapat diartikan sebagai media informasi yang biasanya terpasang diluar ruangan dan memiliki bentuk yang panjang sesuai dengan permintaan. Selain itu banner sendiri biasanya terbuat dari kain dan dipasang di pinggir jalan yang biasanya mempunyai pesan khusus untuk menarik perhatian khalayak ramai (Mohamad Darajat, 2015). Tujuan dibuat dan dipasangnya banner himbauan pada desa Mangunjaya RT 006 adalah memberikan himbauan ⁷ kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap kejahatan yang mungkin saja bisa terjadi. Bahan yang digunakan dalam pembuatan banner himbauan adalah Oz Vinyl dengan ukuran 2x1 sebanyak 3 buah.

Program pemasangan banner himbauan ini memberikan manfaat kepada masyarakat khususnya RT 006, karena dengan adanya banner himbauan yang dipasang pada tiga titik jalan, diharapkan akan meminimalisasi terjadinya aksi kejahatan. Di desa Mangunjaya sendiri, keberadaan banner himbauan untuk aksi kejahatan sangat minim, padahal di zaman sekarang ini, kejahatan semakin marak tidak memandang siapa orang itu, dekat atau jauh. Maka dari itu salah satu upaya dalam mengurangi terjadinya kejahatan yang bisa kami lakukan adalah melakukan pemasangan banner himbauan.

Program pemasangan banner himbauan ini bisa berjalan lancar dan cepat, ¹ tidak terlepas dari bantuan dan dukungan para perangkat desa, dosen pembimbing dan bapak ketua RT 006 desa Mangunjaya.



Gambar 8. Pengabdian Masyarakat dengan Banner Himbauan

4. **1**ESIMPULAN

Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Universitas Bhayangkara Jakarta Raya yang bekerjasama dengan Desa Mangunjaya menjadi suatu hal yang sangat bermanfaat bagi mahasiswa dan masyarakat desa setempat. Kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini mendapat sambutan baik dari perangkat desa dan masyarakat setempat. Program-program yang direncanakan dan diselenggarakan sesuai rencana sebelumnya seperti membaca dan menulis, berhitung, bermain, menabung dapat terlaksana dengan baik. Dan walaupun terdapat beberapa kondisi yang kurang ideal, akan tetapi masyarakat tetap senang mengikuti program Kuliah Kerja Nyata yang dirancang oleh mahasiswa, **1** tidak ada kendala dalam persiapan, pelaksanaan dan evaluasi.

Dalam kegiatan ini pembuatan dan pemasangan plang penunjuk arah juga banner himbauan dilakukan melalui kerjasama, koordinasi dan partisipasi. Sedangkan dalam kegiatan media edukasi, partisipasi masyarakat sangat baik dan antusias terhadap kegiatan yang sudah kami rencanakan. Kuliah Kerja Nyata membantu mahasiswa dalam beradaptasi, memahami karakter satu sama lain dan masyarakat, serta membantu dalam meningkatkan sosialisasi kepada Masyarakat.

PENGAKUAN/ACKNOWLEDGEMENTS

Terimakasih kepada Desa Mangunjaya karena telah mengizinkan kami melakukan kegiatan Kuliah Kerja Nyata dan terimakasih kepada bapak Bembi Wijaya selaku ketua RT006 juga bapak Sanam Ripai selaku ketua RW 003 yang telah mengizinkan serta memfasilitasi kami dalam melakukan program Kuliah Kerja Nyata sehingga berjalan dengan sangat lancar dan baik.

KKN Trn.pdf

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	jurnal-stiepari.ac.id Internet Source	9%
2	journal.universitaspahlawan.ac.id Internet Source	2%
3	id.scribd.com Internet Source	1%
4	digilib.unimed.ac.id Internet Source	1%
5	123dok.com Internet Source	<1%
6	blog.uad.ac.id Internet Source	<1%
7	issuu.com Internet Source	<1%
8	anzdoc.com Internet Source	<1%
9	api.uinjkt.ac.id Internet Source	<1%

10	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	<1 %
11	repo.iain-tulungagung.ac.id Internet Source	<1 %
12	repository.ubharajaya.ac.id Internet Source	<1 %
13	undhirabali.ac.id Internet Source	<1 %
14	www.scribd.com Internet Source	<1 %
15	eprints.uny.ac.id Internet Source	<1 %
16	journal2.uad.ac.id Internet Source	<1 %
17	repositori.uin-alauddin.ac.id Internet Source	<1 %
18	www.slideshare.net Internet Source	<1 %
19	zombiedoc.com Internet Source	<1 %
20	adoc.pub Internet Source	<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

KKN Trn.pdf

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10
